

Presidente invitó al pueblo a participar en la cruzada de reconstrucción nacional

El Presidente de la República, Gral. Luis García Meza, formuló invitación al pueblo para participar activamente en la gran cruzada de reconstrucción nacional.

Tal exhortación la hizo ayer, en presencia de la Junta de Comandantes, jefes y oficiales de las Fuerzas Armadas y sus ministros, durante la lectura del mensaje con motivo del aniversario nacional.

El mensaje, que en su totalidad registramos en esta edición, fue leído al mediodía y transmitido por la cadena de radiodifusión y televisión.

Al concluir la lectura del extenso documento, el Presidente García Meza, dijo:

El Gobierno de Reconstrucción Nacional de las FF. AA., que me honro en presidir en el breve tiempo transcurrido desde que asumí el mando de la nación, ha dedicado sus esfuerzos en el campo de las relaciones internacionales, a fortalecer los principios esenciales de su constitución como estado.

Es en virtud de ello, y como expresión de acatamiento a las normas que rigen la convivencia internacional que comunicamos a todos los países y muy especialmente a aquellos con que tenemos relaciones diplomáticas, nuestra voluntad de mantenerlas y acrecentarlas dentro del pluralismo ideológico y sin otra condición, que la correcta observancia de las reglas de derecho internacional que garantizan el respeto a la identidad nacional de cada

estado y el derecho a la libre determinación, inherente a su soberanía.

Felizmente informaciones recientes nos permiten asegurar que en breve la realidad terminará por imponerse, y que nuestras cordiales relaciones prevalecerán con todos los países amigos, cumpliéndose así el común anhelo de los pueblos de América y del mundo tendente a la vigencia de la paz para la más eficaz cooperación internacional.

El Gobierno de Reconstrucción Nacional de las FF. AA., cuenta con todos los atributos y reúne todos los requisitos que señala el derecho internacional para actuar en el campo de las relaciones internacionales a la constatación de este hecho se suma el apoyo y respaldo de la ciudadanía que garantiza su estabilidad internamente.

Pueblo de Bolivia:

La nación se encuentra en un momento difícil de su historia.

Las Fuerzas Armadas se han propuesto concretar un proyecto de desarrollo y fortalecimiento basado en una sociedad justa y con la activa participación del pueblo, para vencer la dependencia y conservar nuestros valores tradicionales en síntesis, el propósito del Gobierno de Reconstrucción Nacional es crear las bases sobre las cuales se pueda edificar una sólida estructura nacional. Las Fuerzas Armadas, conscientes de esta responsabilidad actuarán con disciplina y eficiente honradez.

Vencimos al caos y la anarquía y de la misma manera venceremos cualquier aventura de los enemigos de la patria.

Invito al pueblo boliviano a participar activamente en la gran cruzada de reconstrucción nacional de la misma forma como las Fuerzas Armadas han actuado para vencer al desgobierno todos los bolivianos debemos trabajar por la grandeza de nuestra nación en aras de una paz duradera del trabajo constructivo y de un desarrollo armónico y sostenido.



En su mensaje a la nación, en ocasión de la efemérides nacional, el Presidente Luis García Meza sintetizó el programa inmediato de su gobierno para mejorar la economía del país, hacer rentables las empresas públicas y mejorar la imagen nacional.

Continúan las ejecuciones en el Irán

TEHERAN, AGO 7 (LATIN-REUTER) - Doce militares y el propietario de un taxi fueron ejecutados hoy por un pelotón de fusilamiento en una nueva secuela de las represalias desatadas tras un frustrado golpe hace cuatro semanas, informó la agencia noticiosa PARS

Los presuntos complotados eran parte de las casi 30 personas condenadas a muerte ayer y esta madrugada en varias partes de Irán por delitos que van desde la prostitución y tráfico de drogas hasta el de rebelión contra el gobierno central.

70 artículos esenciales estarán sujetos a control

El ministerio de Industria y Comercio anunció hoy que otros 70 artículos esenciales de consumo estarán sujetos al "control de precios", para evitar la elevación arbitraria por parte de los malos comerciantes.

Se dijo que luego de haberse determinado el congelamiento de precios de 12 artículos de primera necesidad, cuyo cumplimiento "será severamente controlado", en el curso de los próximos días saldrá la disposición señalando los mecanismos de control de precios de 70 artículos, que se consideran, forman parte de la "canasta familiar".

Según la fuente oficial, está en revisión dicha lista y seguramente este fin de semana ya se pondrá en práctica en los mercados y almacenes de comercio su control, "en defensa de la economía familiar" y en lo que las autoridades respectivas han venido en llamar "guerra abierta a la especulación y el agio".



La sequía en Gardner, Kansas, Estados Unidos, está preocupando a los agricultores de la región. Este estado climatológico está deshidratando a los productos, como el trigo del que es importante productora esta zona. La ola de calor está azotando al medioeste del país y está forzando a los agricultores resignar sus cosechas con grandes pérdidas financieras (UPI).

Ultima Hora

Año LI, Diario de la tarde de circulación nacional, fundado el 30/IV/1929 No. 12.484
Edición de 20 Págs. La Paz - Bolivia, jueves 7 de agosto de 1980 \$b 6.-

Llegan suministros para Karachipampa

Inf. Pág. 9.-



Le recuerda:

Cambiar el aceite de su vehículo antes de tiempo equivale a malgastar su dinero.